

Compañeros:

Los preparativos de nuestro próximo Congreso continúan, con el objeto de que pueda ser el gran paso adelante en nuestra lucha que todos esperamos, para ello os enviamos la presente circular, para que todo quede organizado desde ahora, con el ruego de que cumplais todo lo que aquí se informa.

1º.- Todos los compañeros que no posean pasaporte y quieran ir a Portugal, deben venir a Madrid el día 12 de julio para contactar y pasar según cita que debe pedir a la dirección de las Juventudes.

2º.- Los que vayan llegando a Lisboa, presentarse en la Avd. Almirante Reis, 110, sede de las Juventudes Socialistas Portuguesas y preguntar por Carlos Ugarte, compañero de la Comisión Ejecutiva de nuestra Organización.

3º.- El día 16 todos los miembros titulares y suplentes del Comité Nacional, tienen la obligación de estar en la sede antes citada, entre 5 y 9 de la tarde, ya que al día siguiente se celebrará el Comité Nacional.

4º.- Los Delegados de las Comisiones, deben presentarse en la misma dirección durante todo el día 17.

5º.- El día 18 por la mañana, comenzará el Congreso con la siguiente Orden del Día.

ORDEN DEL DIA

Mañana.- Apertura del Congreso por un miembro de la Comisión Ejecutiva de las Juventudes Socialistas y presentación a las Juventudes Socialistas de Portugal.

- Presentación de dos miembros del PSOE y saludos al Partido Socialista Portugues.
- Elección de la mesa presidencial.
- Aprobación definitiva de la Orden del Día.
- Presentación de la gestión de la Comisión Ejecutiva y ampliación verbal de esta.
- Discusión de la gestión.

Tarde.-- Fin de la discusión y votación de la gestión.
- Organización de las comisiones de la Ponencia.
- Allocución de las comisiones.

19 **Mañana.--** Comienza la discusión de las ponencias en el pleno.

Tarde.-- Continuación de las discusiones y votaciones.

20 **Mañana.-** Elección de las nuevas Comisiones Ejecutivas.
- Saludos al Presidente y Secretario General de IUSY
- Saludos de otras organizaciones internacionales y en última instancia, clausura.

Paralelamente a estas actividades del Congreso, se celebrarán actividades propagandistas como ruedas de prensa, colocación de carteles y pancartas por toda la ciudad y la realización de un gran mitin en solidaridad con España, para la noche del domingo, día 20.

Así mismo, el día 19, sábado, organizaremos un recital de música juvenil en el que tenemos invitados a conocidos profesionales, en algún teatro o cine de Lisboa. Recital en que se recogerán fondos para las Juventudes Socialistas.

Seguridad.- Se recomienda a todos los compañeros, se abstengan de circular con coche propio y de matrícula española por Lisboa y mucho menos, aparcarlos frente a las citas o lugares de reunión, también se ruega no intimar con gente sin previo conocimiento de la misma en ningún sitio.

Como dato fundamental, os hemos de informar de que todos los miembros que asistan al Comité Nacional, deben presentar las cotizaciones de sus respectivas federaciones. Los que no lo hagan sus federaciones solo podrán votar por los cotizados, teniendo que vernos obligados a impedir el voto a los que asistan sin reunir las cotizaciones, de las respectivas federaciones.

En espera de que cumplais todo lo indicado y de saludaros personalmente en Lisboa, saludos socialistas.